
6 Pièces

240 m²

Réf. 3_4019

1 975 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Découvrez  cette  magnifique  villa  provençale  située  dans  un  secteur

résidentiel  paisible.  Avec  une  superficie  d'environ  240  m2,  cette

demeure  allie  confort  et  élégance.  Au  rez-de-chaussée,  vous  serez

accueilli  par  un  hall  d'entrée  qui  mène  à  un  vaste  séjour  lumineux,

agrémenté  d'une  cheminée  et  offrant  un  accès  direct  à  une  terrasse

ensoleillée  ainsi  qu'à  un  jardin  verdoyant.  La  cuisine  moderne  et

entièrement  équipée  saura  ravir  les  amateurs  de  gastronomie.  Ce

niveau  comprend  également  une  chambre  de  maître  avec  sa  propre

salle de bains, ainsi qu'une seconde chambre disposant d'une salle de

...

Discover this magnificent Provencal villa located in a peaceful residential area. With

a  surface  area  of  approximately  240  m2,  this  residence  combines  comfort  and

elegance. On the ground floor, you will be greeted by an entrance hall that leads to

a large, bright living room, decorated with a fireplace and offering direct access to a

sunny  terrace  and  a  green  garden.  The  modern  and  fully  equipped  kitchen  will

delight gastronomy lovers. This level  also includes a master bedroom with its own

bathroom, as well as a second bedroom with a private shower room. A guest toilet

completes this space. ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES
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